

# **Franke**

## **Innovationen virtuell erleben**

Montag, 10.08.2020

[Das house4kitchen öffnet bekanntlich in diesem Jahr nicht.](#) *Franke lässt es sich dennoch nicht nehmen, auch in diesem September zahlreiche Neuentwicklungen zu präsentieren – zum ersten Mal im Rahmen eines digitalen Auftritts.*

Ein Highlight werden die „Mythos“-Becken sein: „Ihre Fertigung ‚made in Switzerland‘ verlangt nach höchster Präzision, denn mit nur 6 mm besitzen die Edelstahl-Becken den schmalsten Rand, den der Markt derzeit bietet“, heißt es seitens des Herstellers.

## **Innovationen virtuell erleben**

### **Links**

- [Franke](#)